

# WARTA

## Gelar Pengajian Akbar dan Istighotsah, Bupati Adipati Harap dapat Tingkatkan Ukhuwah Islamiyah

AftisarPutra - [WAYKANAN.WARTA.CO.ID](http://WAYKANAN.WARTA.CO.ID)

Feb 1, 2023 - 20:40



*Foto : Bupati Way Kanan Raden Adipati Surya*

**Way Kanan** - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Way Kanan menggelar

Pengajian Akbar dan Istighotsah yang diselenggarakan di Lapangan Rusunawa KM 2 Kecamatan Blambangan Umpu Kabupaten setempat, Selasa 01 Februari 2023.



Hadir pada pengajian tersebut, Wakil Gubernur Wagub Lampung, Hj. Chusnunia Chalim, Ketua TP-PKK Provinsi Lampung, Ny. Hj. Riana Sari Arinal, Ketua DPRD Way Kanan, Anggota Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Way Kanan, Kepala OPD Provinsi Lampung, Pimpinan Lembaga Vertikal se-Kabupaten Way Kanan, Sekretaris Daerah, Para Staf Ahli, Para Asisten, Kepala Organisasi Perangkat Daerah dilingkungan Pemerintah Kabupaten Way Kanan, Para Kabag, Camat, Kakam, Lurah, Kepala UPT se-Kabupaten, Ketua TP. PKK dan Ketua I TP. PKK Kabupaten beserta Jajaran, Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP) beserta Jajaran, Pimpinan Ormas Islam, Pimpinan Pondok Pesantren, Para Ketua dan Anggota Majelis Taklim se-Kabupaten Way Kanan, Pimpinan Perusahaan serta para Jama'ah.



"Alhamdulillah telah hadir ditengah-tengah kita Ustadz Hilman Fauzi, Mudah-mudahan melalui tausyiah yang disampaikan nantinya akan memberikan kesejukan hati kita semua yang hadir pada kesempatan ini". ujar Bupati Adipati mengawali sambutannya.

Adipati juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Gubernur Lampung Arinal Djunaidi, Wakil Gubernur (Wagub) Hj. Chusnunia Chalim, dan Ketua TP-PKK Provinsi Lampung Ibu Hj. Riana Sari Arinal.

"Selanjutnya terima kasih yang tak terhingga atas kehadiran Wakil Gubernur Lampung ibu Hj. Chusnunia Chalim, dan Ketua TP-PKK Provinsi Lampung Ibu Hj. Riana Sari Arinal di Bumi Ramik Ragom serta kepada Pimpinan Ormas Islam, Majelis Taklim, Kelompok Pengajian, Pondok Pesantren dan seluruh warga masyarakat Kabupaten Way Kanan "ucap Adipati.

Lebih lanjut Adipati juga menjelaskan bahwa Warga Kabupaten Way Kanan selama ini hanya merasakan kehadiran Pemimpin dari Provinsi Lampung, pada Pembangunan dan Program Pemerintah Provinsi, namun kali ini warganya dapat bertatap muka dan bersilaturahmi langsung Bersama Wabup dan ketua TP-PKK Provinsi Lampung.

"Semoga silaturahmi ini akan semakin memperlancar komunikasi dalam sebuah kerangka silaturahmi yang semakin erat antara berbagai komponen umat islam, sehingga mampu memperkokoh ukhuwah islamiyah yang bermuara pada terpeliharanya persatuan dan kesatuan di Kabupaten Way Kanan" jelas Adipati.

Selanjutnya Adipati juga menyampaikan dengan adanya kegiatan pengajian yang menghadirkan Ustadz Hilman Fauzi, Da'i Nasional, Kondang dan Melenial, diharapkan dapat meningkatkan pemahaman dalam beragama dan ukhuwah islamiyah serta meningkatkan semangat bekerjasama dalam membangun Kabupaten Way Kanan dengan penuh ketaqwaan dalam menggapai ridho ALLAH SWT.

Selain itu program kerja TP-PKK Provinsi Lampung yang selama ini dijalankan atas prakarsa Ketua TP-PKK Provinsi Lampung, Ny. Riana Sari Arinal, sangat berdampak luas terhadap peningkatan pemberdayaan dan membantu ibu rumah tangga yang ada, salah satunya program Siger Berbagi, yang sangat signifikan dirasakan dampaknya pada ketahanan pangan yang ada, terlebih pada penanganan dampak covid-19 di Kabupaten Way Kanan.

Adipati juga berharap atas kehadiran Wakil Gubernur mampu membangkitkan semangat dan etos kerja kita, sehingga mampu memberikan perubahan kearah yang lebih baik.

Disampaikan juga bahwa Kabupaten Way Kanan juga telah banyak mendapatkan berbagai penghargaan tingkat nasional: WTP sudah ke 12 kali berturut-turut, mencapai status ODF Tahun 2019, STBM Award Tahun 2019, Peringkat tertinggi Kabupaten Sehat se Indonesia Tahun 2019, Kepatuhan Standar Pelayanan Publik Tertinggi ke 4 tingkat Nasional tahun 2019, Adipura 2019, Peringkat Pertama Nasional Anugerah Parahita Ekapraya Tahun 2021, Kabupaten Layak Anak Peringkat NINDYA 2021, Status Akreditasi PARIPURNA untuk RSUD ZAPA Tahun 2022, dan masih banyak penghargaan baik nasional maupun provinsi lampung yang lainnya.

"Saat ini kami terus berupaya meningkatkan pembangunan SDM melalui relokasi rumah sakit ZAPA di Gedung baru sejak tahun 2019, Kerjasama dengan UNILA untuk membentuk Kampus Unila di Way kanan insya Allah sudah menerima mahasiswa baru Tahun 2023 ini dengan prodi D3 Akuntansi dan S1 Komputer, kesemuanya ini adalah untuk mewujudkan SDM Unggul dan Indonesia Maju". jelas Adipati.

Diakhir sambutan nya Adipati berharap kepada Pemerintah Provinsi, kedepan dapat terus membantu melalui kegiatan di bidang Kesehatan, Pendidikan, Sosial, ekonomi dan infrastrukturnya.

Reporter : Bili

Editor : Putra